



**Motion  
Nr. 31 2010/2012**

Eingang Stadtkanzlei: 3. März 2010

**Anpassung bzw. Ergänzung der Namensbezeichnung der entsprechenden Direktion: „Direktion für Bildung, Sport und Kultur“**

Namensbezeichnungen von öffentlichen Direktionen haben einen starken kommunikativen Charakter, der als informative Reflektierung des zusammengefassten Aufgabenbereiches effektiv genutzt werden sollte. Nicht zuletzt geht es auch darum, die Direktionsbezeichnungen an die gesellschaftlichen Schwerpunkte anzupassen und damit eine zukunftsorientierte und nachhaltig wirksame Wahrnehmung Luzerns zu schaffen.

Die Abwicklung von Kultur- und Sportgeschäften nimmt einen wachsenden Anteil der behördlichen Aufgabentätigkeit der Bildungsdirektion in Anspruch. Auch in der öffentlichen Wahrnehmung soll dieses Engagement der Stadt Luzern stärker erfasst werden können. Im Moment kommt insbesondere dem Sport in der öffentlichen Wahrnehmung innerhalb der Bezeichnung „Bildungsdirektion“ zu wenig Aufmerksamkeit zu, was eine sportliche Stadt wie Luzern nur bedingt auszeichnet.

Die CVP-Fraktion bittet den Stadtrat, eine Ergänzung bzw. Namensanpassung des Zusatzes „Sport und Kultur“ oder „Kultur & Sport“ für die damit beauftragte Direktion – aktuell die Bildungsdirektion – demzufolge „Direktion für Bildung, Sport und Kultur“ oder „Direktion für Bildung, Kultur und Sport“ vorzunehmen.

Verena Zellweger-Heggli  
namens der CVP-Fraktion